

秋葉1丁目会報

ふれあい通信

第104号

令和6年(2024年)

7月15日

発行者

秋葉1丁目町内会

会長 古川 修

「秋葉区一斉クリーン作戦」

地域全体の環境美化活動として、また今年度最初の町内皆さんの参加行事となる**秋葉区一斉クリーン作戦**が4月21日午前8時より約1時間にわたり実施されました。

参加者の皆さんにはゴミ袋を手に道路脇、草むらなど普段目につかないところまで丁寧に見て、ペットボトル、空き缶など結構な量を拾い集めました。

ご参加いただいた約70名の皆さん、大変お疲れ様でした。



実施状況



集めたゴミ

「秋葉祭り子供みこし」開催

昨年の復活に続き、今年も秋葉3町内の「秋葉祭り子供みこし」が開催されました。

「秋葉祭り子供みこし」は昭和53年に秋葉青年会が「**秋葉祭り子供たるみこし**」として、リヤカーを山車にしてスタートした歴史ある秋葉町内のお祭りです。その後、現在の2台の山車に引き継がれていますが、このお祭りにかかる山車の修理費や提灯などの費用の一部は現在、市からの補助金を当てながら実施しています。

今年は4月23日に宵宮、24日に本宮を開催し、両日共晴天に恵まれ、青年会を中心に多くの町内の方々と法被はっぴを着た子供たちが参加しました。

参加の皆さん元気よく「わっしょい」「わっしょい」と山車を引いて、秋葉神社拝殿でお祓いを受け、お囃子に合わせて途中休憩をはさみ、秋葉3町内を練り歩きました。

参加した大人も子供も大いに楽しんだ「秋葉祭り子供みこし」でした。



24日出発前 参加の皆さん約110名



2手に分かれてさあ出発だ!!



みんなでわっしょい!

30年目を迎えた町内「花壇整備と花植え」

町内花壇の花植えは地域貢献の一環として平成6年に市の要請もあり、秋葉1丁目では有志の皆さんで「花の会」を立ち上げ、その会の趣旨として、「町内の花いっぱい活動及び環境美化を通し、親子のふれあい、町内会会員の交流融和をはかり、「明るく住み良い町内づくり」に努める。」ことを目的に、町内の桂並木街路樹、せせらぎ遊歩道、幸清水公園の花壇に平成6年から毎年、花の苗を植えて、今年で30年目を迎えました。

今年も5月26日（日）に花の会と町内会を中心に、秋葉寿楽会、隣組組長、PTA、そして町内の方々約110名の参加を頂き、サルビア、マリーゴールド、ベゴニア、さらに今回日々草の苗を追加し合計784ポットを植えました。この花の苗購入費用の一部は毎年市からの補助で購入をしています。

参加した皆さんには、花の色や間隔など景観に配慮しながらきれいに苗を植えていました。
今年も秋まで道路沿いに植えられた花々は町内外の多くの皆さんを楽しませてくれる事でしょう。
今後は秋まで水やり当番や、花壇周りの雑草除去、楽しませてもらった花壇の後始末まで、年に何回かの手入れを「花の会、町内会、ボランティア」の方々で今年も行っています。

花植えに参加された皆様大変ご苦労様でした。来年も多くの方々のご参加をお願いします。



せせらぎ遊歩道(ガード近く)



せせらぎ遊歩道(山先寄り)



幸清水公園



桂並木街路樹

きれいに花植え整備された花壇



前日の苗購入（事前予約の花苗）



せせらぎ遊歩道の苗植え作業



幸清水公園の苗植え作業



桂並木街路樹の苗植え作業



伝説の池「七色の池」清掃



清掃後の綺麗な七色の池

今年も秋葉町内の伝説の池「七色の池」と池周辺の除草、剪定、落ち葉などの清掃を青年会の呼びかけで隣組長さんはじめ秋葉3町内から多くの方の参加を頂き 6月2日（日）に実施しました。

今回泥上げは見送りましたが、やはり汗でびっしょりになりながらの作業となりました。

伸びきった草木もきれいに刈られ、清掃後の池やその周辺は見違えるほど明るくきれいになりました。

参加の皆さん、あいにくの雨模様の中での作業、大変お疲れさまでした。



水路の清掃作業



池周りの除草作業



枝撤去作業



ご存じでしたか？ 珍しいモリアオガエルの卵

水面の上に張り出した枝に卵を産み付けます。

第一公園 除草作業



除草完了後の状況

第一公園の除草作業を青年会主導の元、3町内有志の方のご協力を得て、6月9日(日)に実施しました。グラウンド及び周辺、道路法面、東屋周辺など子供さんから大人まで一体となって約2時間の作業でした。おかげ様で伸び放題だった草もきれいに刈られスッキリとなりました。

8月24日(土)には昨年復活、大好評だった「納涼夏まつり」を今年も大規模開催の予定です。いろいろなゲームやビール、食べ物等の販売も予定しておりますのでどうぞお出でください。尚、直前の8月18日(日)午前7時より2回目の除草作業が計画されております。暑い時期ではありますが、皆様のご協力を是非ともよろしくお願いします。



除草作業の様子

緑の羽根募金を振り込みました

皆様からお寄せいただいた緑の羽根募金について、去る5月13日公益法人「にいがた緑の百年物語緑化推進委員会」に総額52,800円を振り込みました。ご協力いただいた皆様ありがとうございました。

